

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Investissement de 130 M \$ d'ABB à Saint-Jean-sur-Richelieu

NexDev, fier partenaire de ce projet y voit un signe de la vitalité manufacturière et du territoire

Saint-Jean-sur-Richelieu, le mardi 5 août 2025 – NexDev | Développement économique Haut-Richelieu félicite l'entreprise ABB pour son investissement majeur de 130 millions de dollars afin d'implanter une nouvelle usine ultramoderne dédiée au développement et à la production d'équipements électriques à Saint-Jean-sur-Richelieu. Ce projet d'envergure confirme l'attractivité du territoire pour les entreprises innovantes.

NexDev a eu le privilège d'accompagner ABB dans cette démarche stratégique en soutenant l'entreprise à différentes étapes du projet au cours de la dernière année. Notre équipe a été présente : de l'identification du terrain idéal à son implantation, en passant par la coordination avec les partenaires gouvernementaux, dont Investissement Québec et la Ville, mais aussi en contribuant à la réflexion entourant l'avenir de l'usine actuelle située sur la rue Longtin.

« L'investissement d'ABB constitue un jalon majeur dans notre développement industriel. Il démontre qu'il est possible d'attirer et de retenir des chefs de file mondiaux, tout en créant des retombées directes pour notre communauté. C'est aussi la preuve que NexDev adapte ses services et peut soutenir toutes les entreprises. Nous sommes fiers d'avoir contribué à cette implantation et remercions ABB pour sa confiance », souligne Carole Cardinal, directrice générale de NexDev.

Un exemple de la vitalité et l'attractivité manufacturière à valeur ajoutée du territoire

Le leadership d'ABB vient ainsi renforcer le positionnement du Haut-Richelieu comme pôle d'excellence manufacturier au Québec et image bien la vitalité du territoire. Cet investissement immobilier s'ajoute à d'autres qui ont lieu au cours des derniers mois dont la valeur immobilière est estimée à plus de 200 M \$ (ABB, DIC, TBC, Mobican et d'autres).

En outre, nos entreprises se distinguent aussi par les contrats qu'elles obtiennent. Mentionnons :

Rheinmetall :

- 374 millions de dollars de contrat d'acquisition de 85 véhicules à capacité de récupération améliorée, 24 cabines blindées, l'équipement auxiliaire connexe et du soutien logistique intégré.

Logistik Unicorp:

- 3,7 milliards de dollars sur vingt ans pour la fourniture de vêtements, de chaussures et d'équipements opérationnels pour les Forces armées canadiennes (octobre 2022)

- Près de 20 millions de dollars pour fournir 3 000 systèmes d'équipement de protection et de transport de charge avancés aux forces légères de l'Armée canadienne (mai 2025).

Cambli :

- Assemblage de plus de 1 000 plateformes destinées à des véhicules militaires spécialisés pour une valeur de quelques dizaines de millions de dollars. .

« Alors que NexDev intensifie ses efforts de prospection pour accueillir de nouvelles entreprises sur les terrains acquis par la Ville au sud de l'aéroport et concrétiser la vision de développement présenté à la Ville en avril dernier, la réceptivité des entreprises à choisir le Haut-Richelieu est assurément un gage d'autres succès futurs », a conclu la directrice générale de NexDev.

À propos de NexDev

NexDev | Développement économique Haut-Richelieu est l'organisme responsable du développement économique de la région. La mission de NexDev est d'accroître la richesse collective et de faire rayonner le Haut-Richelieu, et ses 14 municipalités, dont Saint-Jean-sur-Richelieu, ici et à l'extérieur des frontières.

-30-

Pour une demande d'entrevue :

Jessica Côté, responsable aux communications de NexDev
cotej@NexDev.ca | 450 359-9999 poste 4227